

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年6月24日、当社本社工場に勤務する社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記のとおりご報告申し上げます。

記

● 感染者

当社 本社工場に勤務する社員 1名
(所在地：岡山県岡山市北区久米6番地)

● 濃厚接触者

濃厚接触者はいないものと認識しております。

● 経緯

6月19日(日) 会社休業日・欠勤
6月20日(月) 出勤
6月21日(火) 出勤
帰宅後夜、体調不良(熱37度、咳・鼻水の症状あり) <発症日>
6月22日(水) 欠勤
6月23日(木) 欠勤
病院にてPCR検査実施。
6月24日(金) PCR検査の結果**陽性**と判定。
保健所の指示待ち。自宅療養中。

● 対応

- ① 本人については陽性反応後自宅待機とし、保健所の指示に従うものとする。
- ② 国のルールである「発症日より2日前」の行動を追い、工作中はマスク着用、休憩時喫煙所にてマスクを外し同僚2名と会話をしたが、屋外のため、工場内に濃厚接触者はいないものと判定します。
今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、社員・ご家族の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

工場は通常通りの稼働を実施しております。
ご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひいたします。

以上

【お問い合わせ先】 ユアサ工機株式会社 総務経理課 担当：竹原 (TEL 086-224-4231)